e-miramar

12/2016

El decano informa: 'La juventud es un grado'



Opinión

Estos días he conocido la historia de don Florentino Quevedo, un gallego de 97 años que sigue ejerciendo la Abogacía en Asturias. Se colegió en Oviedo en 1961 y afirma que no tiene ninguna intención de abandonar esta bendita profesión. Sin duda, se merece el mayor de los halagos.

Esto me ha hecho reflexionar sobre otra cuestión. Tan necesaria es la aportación de don Florentino como la de los jóvenes que acaban de colegiarse y afrontan los retos de la Abogacía con más ilusión y ganas...

<u>Leer más</u>

El GAJ y el Instituto Andaluz de la Juventud estudian líneas de trabajo en formación y orientación jurídica



Segundo encuentro

La coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ), Silvia Cabrera, visitó la sede del Colegio para mantener un encuentro con el Grupo de Abogados Jóvenes (GAJ) y estudiar líneas de colaboración en materia de formación y orientación jurídica.

Cabrera fue recibida por el presidente del GAJ, Alejandro Villalba; la secretaria, Mara Monreal, y la presidenta del GAJ Antequera, Laura Rebollo. Esta fue la segunda toma de contacto, tras la mantenida en Sevilla entre la Federación Andaluza de Abogados Jóvenes –de la que el GAJ es miembro- y el responsable andaluz del IAJ, Francisco Tomás Pizarro.

Alumnos del proyecto Venture aprenden los aspectos formales y materiales para poner en marcha un negocio



Autoempleo

Estudiantes de Derecho, Relaciones Laborales y Económicas participaron en la jornada profesional 'Voy a ser abogado, ¿qué tengo que hacer?', que se enmarca en el proyecto Venture impulsado por la Asociación de Estudios e Investigaciones Sociales y dirigido por la Cátedra de Empleo de la Universidad de Málaga y cuyo objetivo es facilitar el autoempleo entre los participantes.

En la presentación de la charla participaron los diputados José Manuel Conejo y Julia María Clisol, así como la directora del Centro de Formación y del Máster en Abogacía, Belén Villena...

Más actividades de formación

INSTITUCIONAL

Firma de acuerdos de colaboración con Hospital Vithas Xanit Internacional y con Bioparc Fuengirola





Descuentos

El Colegio ha firmado un acuerdo con Hospital Vithas Xanit Internacional por el que los colegiados obtendrán ofertas en productos y establecimientos que serán actualizados periódicamente. Inicialmente se aplica la tarifa reducida de colectivos y un 10% de descuento en chequeos médicos. El texto fue firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y por Mercedes Mengíbar en representación de empresa, que cuenta con establecimientos en Benalmádena, Fuengirola y Málaga.

Por otra parte, el Colegio también ha suscrito un convenio de colaboración con Bioparc Fuengirola, documento que han suscrito el decano y el director de Marketing y Ventas de la empresa, Alejandro Beneit.

Este acuerdo será válido al menos hasta el próximo 31 de diciembre de 2016 y contempla un descuento del 20% sobre los precios establecidos para los colegiados y tres acompañantes. Estas y otras ofertas exclusivas pueden consultarse en el <u>Club del Colegiado</u>.

El plazo para participar en el I concurso 'Por un buen rollo' se amplía hasta el 31 de marzo



Igualdad

El Colegio y el Área de Igualdad de la Diputación de Málaga han ampliado hasta el 31 de marzo a las 21.00 horas el plazo para participar en el concurso 'Por un buen rollo', que se desarrolla en la red social Instagram y que se dirige a jóvenes de entre 14 y 18 años de la provincia con el objetivo de involucrarles en la lucha por una igualdad real y efectiva.

Para participar en el certamen, los jóvenes deben compartir desde su perfil de Instagram una foto que represente la igualdad entre mujeres y hombres o la lucha contra...

<u>Leer más</u>

Onda Azul

Precisamente, el programa 'Abogados de Málaga' de marzo en Onda Azul TV ha abordado el concurso en la red social Instagram 'Por un buen rollo', con el



objetivo de darlo a conocer y explicar el proyecto.

Al plató acudieron Guillermo Jiménez, diputado del Turno de Oficio del Colegio; Concepción García, miembro de la Subcomisión de Violencia de Género, y Juan Carlos Sánchez, responsable de Comunicación.

Ver programa

El Colegio acoge hasta final de mes la exposición de pinturas del artista veleño Daniel Hidalgo



Colorido

El Colegio Málaga acoge las obras del pintor veleño Daniel Hidalgo hasta el próximo 31 de marzo en la sede del Paseo de la Farola. El artista, que alcanza cotas de hiperrealismo en cada pincelada, aúna sencillez, imaginación y colorido en cada uno de sus trabajos.

El afán de superación de Daniel Hidalgo le ha llevado a plasmar las más diversas composiciones pictóricas, donde se mezclan fragmentos de realidad y fantasía. De hecho, el artista veleño huye de un lenguaje pictórico rebuscado...

Leer más

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es







RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del <u>CENTRO DE MEDIACIÓN</u> del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del <u>TRIBUNAL ARBITRAL</u> DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola